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В планах Администрации Ростова-на-Дону по подготовке города к чемпионату мира по
футболу в 2018г. особое место отведено ул.Станиславского. Эта улица по замыслу
городских властей должна «связать фанзону на Театральной площади с Ворошиловским
мостом».

  

В конце прошлого года ростовская горадминистрация бодренько отчиталась: «Уже
проведена процедура конкурса, определена проектная организация, заключен
муниципальный контракт на выполнение проектных работ» на этой улице. Когда этот
самый конкурс проходил? Кто его выиграл? – Всё, как водится в глубоком тумане. Но,
зато, пообещали, что в марте 2015г. этот проект обязательно пройдёт публичные
слушания.

    

А пока горадминистрация опубликовала свои «намётки» планировки территории этой
улицы. Официальный проект планировки территории, очевидно будет опубликован в
ближайшее время. Но, наверняка, он не будет особо отличаться от «присоветованного»
администрацией варианта.

  

Особенностью этого предложение для перепланировки улицы является многочисленные
заходы «красных линий» на застроенные территории. Причём, в двенадцати случаев они
заходят на территории, где располагаются объекты культурного наследия. (Здесь
нелишним будет напомнить, что улица Станиславского – одна из самых старых улиц
города, намного старше и Большой Садовой, и, даже, ул.Московской, и на ней
расположено множество зданий, определяющих исторический облик Ростова).
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   Что с этим памятниками истории и архитектуры собираются сотворить? Снести?«Реконструировать» до неузнаваемости?  Подождём обещанных публичных слушаний.  Но вот интересно, как можно  готовить проектную документацию по реконструкциицелой улицы, не имея даже утверждённого проекта планировки её территории?  Всё уже, как водится, без нас порешали? А публичные слушания, как всегда, лишь длясоблюдения ничего реально не решающих «демократических процедур»?  
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